



Corporate IT - IT Risk Manager (all genders)

Wir sind die [führende Versicherungsgruppe](#) in der Region Österreich sowie Zentral- und Osteuropa. Wir beschäftigen mehr als 25.000 Menschen, die sich durch Engagement, Kompetenz und Serviceorientierung auszeichnen. Sie tragen mit fachlicher Kompetenz sowie einer großen Vielfalt an Talenten und Erfahrungen maßgeblich zu unserem Erfolg bei. Daher bekennen wir uns dazu, [Diversität](#) im Arbeitsumfeld zu fördern und sind stolz darauf, als Arbeitgeber faire Chancen für alle zu bieten. Werden auch Sie Teil dieses bunten Teams!

Ihre Aufgaben

- Implementierung einer gruppenweiten IT-Risk-Governance-Methodik samt entsprechenden Richtlinien
- Erstellung von Berichten und KPIs im Zusammenhang mit der Vermeidung/Minimierung von IT-bezogenen Risiken (inkl. Cyber-Risiken sowie internen oder externen Bedrohungen)
- Schulung und Unterstützung der Versicherungsgesellschaften bei der Durchführung von IT-Risikobewertungen; Zusammenarbeit mit lokalen IT-Risiko-SPoCs
- Erstellung von Reviews und Überprüfung der IT-Risikodokumentation hinsichtlich der IT-Landschaft (VIG Holding und internationale VIG Systeme)
- Sicherstellung einer angemessenen IT-Risikomanagement-Dokumentation innerhalb der Gruppe im Zusammenhang mit der IT-Kontinuitätsplanung
- Verwaltung eines gruppenweiten Tools (Risk2value) zur Überwachung des ordnungsgemäßen Managements von IT-Risiken auf Ebene der Versicherungsgesellschaften
- Zusammenarbeit mit dem VIG Enterprise Risk Management

Unser Angebot

- Wir bieten ein umfangreiches Paket an [Benefits](#), [Weiterbildungsmöglichkeiten](#) und [Entwicklungschancen](#)
- Große Flexibilität (Home-Office, Gleitzeitregelung und ein umfangreiches IT-Equipment)
- Unsere Unternehmenskultur steht für Fairness, Sicherheit und die Wertschätzung von Vielfalt
- Wir bieten ein angenehmes Betriebsklima, in dem Teamarbeit groß geschrieben wird
- Ihr Arbeitsplatz in der Vienna Insurance Group liegt im Herzen Wiens und im Zentrum von CEE
- Erfahren Sie mehr über die [Abteilung](#)
- Gemeinsam mit unseren Teams in 30 Ländern treiben Sie den Erfolg der VIG voran
- Basierend auf den Bestimmungen des Gleichbehandlungsgesetzes informieren wir über das monatliche kollektivvertragliche Mindestgehalt in Höhe von € 2.628,27 brutto. Selbstverständlich bieten wir aber eine marktkonforme Bezahlung, die Ihre Qualifikation und Berufserfahrung berücksichtigt.

- Diese Vollzeit-Position ist ab sofort zu besetzen

Ihr Profil

- Abgeschlossenes Studium und Berufserfahrung in dem Bereich IT-Risikomanagement, IT-Qualitätsmanagement, IT-Risikobewertungen und/oder IT-Kontrollen
- Guter Überblick über die IT-Infrastruktur, Anwendungsentwicklung, Netzwerk- sowie End-User Security und Lösungen zum Schutz vor Bedrohungen
- Gute Kenntnisse über erforderliche und anwendbare IT-Risikomanagement-Praktiken
- Kenntnisse über die wichtigsten relevanten rechtlichen, behördlichen und gesetzlichen Anforderungen sowie deren technische Auslegung und die Fähigkeit, diesbezüglich Ratschläge zu erteilen
- Gutes Verständnis von Best-Practice-Standards und Governance-Frameworks wie ISO27000, ITIL, FFIEC oder COBIT
- Teamfähigkeit sowie hohes Maß an Einsatzbereitschaft und Verlässlichkeit
- Ausgezeichnete Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Reisebereitschaft

Werden Sie Teil unserer Vielfalt!

Krisztina Szabo, BSc (WU) freut sich auf Ihre Bewerbung. Weitere Informationen finden Sie unter:

[vig.career](#) | [YouTube](#) | [LinkedIn](#) | [30 colours](#)

We are the [leading insurance company](#) in Austria and Central and Eastern Europe. Our Group employs more than 25,000 people whose dedication, expertise and service-driven mentality set us apart from others. The diversity of our people plays a major part in our success. We are committed to promote [diversity](#) in the work environment and we are a proud employer who offers fair opportunities for everyone. Become part of our colourful team!

Your Tasks

- Implementing a group-wide IT-Risk Governance Methodology including corresponding group-guidelines
- Preparing reports and KPIs in connection to prevent/minimize IT-related risks (incl. cyber risks as well as internal or external threats)
- Training and supporting VIG subsidiaries to perform the IT-Risk assessments; collaborating with local IT-Risk SPoCs
- Establishing reviews and verify IT-Risk documentation of IT landscape (VIG Holding and VIG international systems)
- Ensuring appropriate IT-Risk Management documentation of the Group in connection with IT Continuity Planning
- Administering of group wide tool (Risk2value) for monitoring proper management of IT-Risks on subsidiaries' level to ensure that material IT-Risk issues are being appropriately addressed, maintained and mitigated
- Collaborating with the VIG Enterprise Risk Management

Our Offer

- We are committed to being an attractive employer and offer an extensive package of [benefits, opportunities and various development options](#)
- Great flexibility (home office, flextime arrangements and an extensive range of IT equipment)
- We stand for reliability, based on our values, tradition and stability

- We offer a pleasant working environment with a strong emphasis on teamwork
- Your workplace at Vienna Insurance Group will be in the heart of Vienna and the centre of CEE
- Learn more about the [department](#)
- Together with our teams in 30 countries you get to experience the diversity of VIG
- According to the regulations of the Equal Treatment Act, we state the minimum wage based on the Collective Agreement, which is in a range of € 2 628,27 gross per month. Of course, a higher salary is commensurate with the professional experience and qualification of the chosen candidate. The remuneration package is market-compliant.
- This full-time position is to be filled immediately

Your Profile

- Completed studies and professional experience across IT-Risk Management, IT-Quality Management, IT-Risk assessments and/or IT-Controls
- Good understanding of IT infrastructure, application development, network security, end-user security and key threat protection solutions
- Good knowledge of applicable IT-Risk Management practices
- Knowledge of key relevant legal, regulatory and statutory requirements, technical interpretation and the ability to provide advice thereon
- Good understanding of best practice standards and governance frameworks such as ISO27000, ITIL, FFIEC or COBIT
- Team-oriented and a high level of engagement and reliability
- Excellent communication skills in English
- Willingness to travel

Does this sound interesting to you?

Krisztina Szabo is looking forward to your application. Further information available here:

[vig.career](#) | [YouTube](#) | [LinkedIn](#) | [30 colours](#)



Corporate IT - IT Risk Manager (all genders)

Additional information

Location

Vienna

Position type

Full-time employee

Start of work

Aug 2, 2021

Responsible

Krisztina Szabo